

# 支部協力だより

第66号

発行所

NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
☎098-870-7101  
Fax.098-875-7450

責任者

黒島善市

## 新春グラウンドゴルフ大会 &交流会について

来る三月二一日(金)に開催されるグラウンドゴルフ大会は、会場として「天久公園」の確保ができました。会場横には、駐車場もありますが(地図に表示されています)、先着順です。

モノレールおもろまち駅から、歩いて数分の距離です。同大会は、実行委員会の努力により、二月中旬時点

で約六〇名の参加者名簿が届いています。まだまだ参加者を募集しています。ぜひ個人・御夫婦・グループ

での申込みを行って下さい。

又、沖縄県労働金庫さん

へのすてきな「記念品」も用意できました。会場地

は上記の通り。

◎成績は次のとおり

優勝 仲間永作  
二位 内原美江子  
三位 知念睦男

丘でグラウンドゴルフ大会を行ない、一八名が参加、四ラウンドで熱戦を繰り広げた。

たものの、風が少し強く感

じる程度の曇空の中、宮の

丘でグラウンドゴルフ大会

を行ない、一八名が参加、四

ラウンドで熱戦を繰り広げた。

たものの、風が少し強く感

じる程度の曇空の中、宮の

丘でグラウンドゴルフ大会

を行ない、一八名が参加、四

## トウシビー 祝いの方々

赤嶺幸子

まだ若いつもりでいたら、今年古稀の祝金を戴くことになり、我ながら戸惑っている所です。息子達も各自独立し、義母も送り、現在主人との老人世帯ですので、あいた時間を見月二回地域のふれあい盤を過ぎたら、テイク(得る)よりもギブ(与える)の精神で他人の喜びを我が喜びにして生きたいとある書物で読み、私もそうありたいと思つて余生を過ごしたい。

新垣美恵子  
今年七三歳のトウシビーと聞きますと、無事にこの年を迎えて有難いことだと感謝の気持です。

金城エミ  
七三歳のトウシビーを迎えこれからも元気で居られる様にと、毎週金曜日与儀ビルのOBサロンで、民舞サークルの皆さんとワイワイおしゃべりをしながら体操のつもりで民舞を踊っています。その他に足腰を鍛えるために、ブルーでアクアピクスやアクアウォーキング等、インストラクターの指導を受けながら頑張っています。寝たきり予防のために、これからもマイペースで続けるつもりです。

島袋貞子  
私の健康法は、有機無農薬野菜を多く食べて体を常に動

かすることです。小さな庭には何種類かの野菜を植えていました。今時期はキャベツ、セロリ、トマト、バセリ、サンチエ、小松菜等(虫にやられると)食事にはいつも気をつけています。

島袋正次郎  
庭の草花の手入れ、毎朝と寝る前のラジオ体操と散歩(三才五回)、今後の健康維持。

平良カズ子  
日頃はいろいろと好きな事をして、自分なりに健康に気をつけています。気持は五〇代、毎日楽しく過したいと思

平良照子  
字経営の「奥ヤンバルの里」のベンションで、お客様からの要望があれば、主人と一緒に食事を作っています。樂しく元気で働いています。

玉城米子  
歳末助け合い共同募金への作戦に参加、NTTと地域クリーン舞、三味線、月一回の俳句教室と、体と頭の体操と自分に言い聞かせながら仲間と楽しく過しています。

阿波根先生の歴史散策は新しい発見が多くあります。今年も体力の続く限り参加します。

渡久山文子  
私がモウこの年? ピックリしています。現在、大正琴、ボウリング、ゆんたく会等々楽しんでいます。孫と遊んで疲れるのも楽しみですね。

豊岡君江  
パソコンを習っています。

適當なストレッチ体操と食事のイベント等や老人ホームの慰問等に参加しています。又、週二回程、グラウンドゴルフの練習にも行っています。

比嘉君子  
カラオケ教室に通い、地域の友の会会長の要職にあります。が、今後とも労金運動の発展のため、積極的に係わっています。

東上里康晴  
現在、私は八重山地区労金のため、積極的に係わっています。

平安名常由  
人生七十古来稀。昔、古稀まで生きる人は少なかつたようですが、今は衣食住足りて、健康で文化的な生活のお陰で、平均寿命も延びました。そして、いま七十歳は若々しい青年の感があります。この度、古稀の祝いにご祝儀いただけるとのこと、有難うございます。只今、小品盆栽に夢中、日々是好日。一日三食、早寝早起きを心掛けます。平和で豊かなこの良き時代、次なる夢は傘寿。

山里美代子  
おかげ様で健康でめでたくトウシビーを迎えられ、皆様へ感謝しています。

トウシビーを始め、毎週に一回OBサロンで民舞に参加。長年共に働いた仲間と一緒に楽しくおしゃべりもしながら、友情の輪をはぐくんでいます。孫達の世話。もう略く健康づくり支援、那覇市がんじゅう課健康推進の支援と指導を受け、我々老人にふさわしい健康づくり等。

堀川博子  
阿波根先生の歴史散策は新しく発見が多くあります。今まで生きていません。ごめんなさい。食事に気をつけています。年も体力の続く限り参加します。

知念初枝  
元気で孫と遊んでいます。

宮里武次  
私がモウこの年? ピックリしています。現在、大正琴、ボウリング、ゆんたく会等々楽しんでいます。孫と遊んで疲れるのも楽しみですね。

え朝、昼、夕方)を、孫の成長を見守りながらやつております。私も海滨公園で歩け歩け、海岸の空気を吸いながら頑張っております。

山里千賀子  
母(九八歳)の介護で忙しい。ガーデニング。外国(アジア、近い国)に友人たちと旅行がしたい。退職者の会でも企画して下さいませんか。

同年生が五七名も居たとは驚きました。お祝儀は嬉しいですね。次は八五歳を目標に頑張ります。

＊＊＊＊＊

### 幹事になつて

私は役員と名のつく事に関し、昔から苦手だった。

NTT退職者の会黒島会長から四五年前に幹事説明の電話を受け、言葉巧みに断る事に成功。退職後は夫婦共々、充実した日々を送っていました。しかし、最近何かと黒島会長とお逢いする機会ではと心配している矢先、幹事要請の電話がありました。

私は無線通信職の頃、「耳鳴りと難聴」で苦労。そのつけが退職後の日常生活に著しく支障を来たし、妻からミンカーと呼ばれている状況を会長に説明し、聴力に欠ける者が幹事として務まるわけがないと謹んでお断り申し上げましたが、断る言葉も加齢と共に迷惑をかけあいながらも共に助けていくのが夫婦かと思います。私は孫の送り迎

申し上げますと、私が平成八年に定年退職して早一二年にになりました。その間貴社の沖縄支店のガードマンとしても八年間勤めました。平成一年頃からは隠居でございました。

つい最近、社会保険カルチャーセンターで童謡・唱歌を習い始めました(二年目)。

毎日の早朝ウォーキングは体調に合せ乍ら只今も継続中です。

申し上げますと、私が平成八年に定年退職して早一二年にになりました。その間貴社の沖縄支店のガードマンとしても八年間勤めました。平成一年頃からは隠居でございました。

つい最近、社会保険カルチャーセンターで童謡・唱歌を習い始めました(二年目)。

毎日の早朝ウォーキングは体調に合せ乍ら只今も継続中です。

会員の訃報について

次の会員の方が亡くなられました。慎んでご

報告し、故人のご冥福をお祈りします。

に著しく迫力を欠き、幹事を引き受けた事になりました。私は日常生活の中でボケ防止を考え、微力ながら退職者の会の役に立ばと思い、又引き受けた以上、会合その他のに出来る範囲で出席するよう心掛けたいと思つてます。私は日常生活の中でボケ防止を考え、まつたく経験した事のないおきなわ社会保険センターで筋肉トレーニング、沖縄民謡カラオケ、童謡クラス、園芸等に通つてますが、我が家家庭は園芸教室に二度も通つた者とは程遠い庭で、妻から機会あるごとに山学校?とあらぬ疑いを持たれ肩身の狭い思いをしてます。

その他趣味として三度の飯を毎日好きなアマチュア無線を、毎朝七時三〇分八時一五分まで三・五MHz帯の電信(モールス符号)で石垣島の崎山英好、名護市の平良正夫、浦添市の仲程恵正、首里の亀川安伸そして西原町の私、五名のトンツー狂達が電鍵を叩いてローカル情報交換を楽しんでいます。退職者のアマチュア無線局の皆さん、是非一緒に楽しみませんか。

ボケ一軍入り阻止に効果があるそうですよ。お待ちしてます。

新人幹事 本村 嘉英

皆様二〇〇八年新年おめでとうございます。私の近況を

津波良雄様(二〇〇八・二・八没)(那覇市)

山入端立美様(二〇〇八・二・一〇没)(西原町)